



Empresas

Apple y Samsung han subido un 20% el precio de los móviles

(Expansion)

Los fabricantes vendieron 8 millones de teléfonos, un millón menos que en 2022, pero los ingresos, de 3.415 millones, suben un 6% porque el precio medio creció empujado por los dos líderes. Leer

Teresa Ribera toma partido en favor de Iberdrola en la pugna judicial contra Repsol

(El Correo Digital)

La vicepresidenta no esconde desde hace meses sus discrepancias con los responsables de la petrolera

Los Rubiralta venden la filial de distribución de Werfen a Palex por más de 100 millones

(Expansion)

La empresa de distribución de material médico controlada por Apax Partners y Fremman Capital compra Izasa Scientific a Werfen.

De Meo (Renault) pide protección frente a China: Necesitamos un enfoque defensivo

(Expansion)

El consejero delegado del Grupo Renault, Luca de Meo, hace un llamamiento en favor de una industria europea del automóvil sostenible, inclusiva y competitiva para hacer frente a la ventaja de China en el mercado del vehículo eléctrico.

Slim compra al fondo activista Polygon un 15% de Realia por 140 millones

(Expansion)

El empresario mexicano Carlos Slim, a través de FCC y de su vehículo inversor Finver Inversiones 2020, se hacen con el 15% de Realia en manos del fondo activista Polygon por 140 millones de euros y suma más del 90% del capital de la inmobiliaria. Leer

Endesa amplía su consejo para reforzar a Enel con otros dos asientos más y sale Alicia Koplowitz

(El periódico)

Cambios de calado en el gobierno de Endesa para reforzar el control de su matriz Enel. La eléctrica española **ampliará su consejo de administración** para dar dos asientos más a la energética italiana, que pasará de cuatro a seis consejeros, según el anuncio de convocatoria de junta de accionistas de la compañía para el próximo 24 de abril. Seguir leyendo....

Codere mantiene ingresos pese al impacto en Argentina y México

(Expansion)

La compañía presenta sus cuentas anuales provisionales un día después de anunciar que negocia con sus acreedores una capitalización de deuda. Leer

Economía

España se paraliza: su brecha salarial con los vecinos europeos se duplica desde 2008

(El Economista)

Los trabajadores españoles arrastran una brecha creciente con sus homólogos europeos. El salario por hora trabajada en España cerró el pasado curso con un crecimiento del 4,2%, elevando la nómina a 18,3 euros por hora y batiendo a la inflación, mientras los costes laborales que incluyen los impuestos y cotizaciones que abona la empresa han subido un 5,2% en 2023. Sin embargo, los trabajadores españoles cobran de media un 23% menos en la Unión Europea, donde el salario por hora trabajada asciende a 23,8 euros. Esta diferencia estructural se ha duplicado -12 puntos más- desde la crisis financiera de 2008. Entonces, la diferencia en las nóminas era inferior a dos euros, cuando los españoles percibiendo un 11,2% menos, y ahora la brecha se agranda a cinco euros y medio.

Las aerolíneas programan un récord de 243 millones de asientos para este verano

(Expansion)

Alicante, Gran Canaria y Barcelona, los grandes aeropuertos que más ampliarán su oferta entre abril y octubre. Aena espera que el tráfico crecerá un 3,8% en el acumulado del año. Leer

El Consejo de Ministros aprueba una línea de 430 millones para rehabilitar viviendas

(El periódico)

El Consejo de Ministros ha autorizado, a petición del Ministerio de Vivienda, el traspaso de 430 millones de euros a las comunidades autónomas, destinados a la rehabilitación, que fueron acordados en la Conferencia Sectorial con las diferentes comunidades el pasado mes de enero.

La creación de empresas sube casi un 9% en 2023 hasta 114.538, pero un 33% de ellas no supera el primer año

(El Economista)

En 2023, se crearon 114.538 nuevas empresas en España, lo que representa un aumento del 8,9% en comparación con el año anterior, cuando se crearon 105.214 empresas, según el informe "Creación de sociedades en 2023 y supervivencia empresarial entre 2007 y 2023", del Centro de Información Estadística del Notariado (CIEN). Además, 2023 se erige como el año con la mayor cantidad de nuevas empresas desde 2008.

España envía a Bruselas la modificación del Plan de Recuperación para retrasar el análisis del cuarto pago

(El Economista)

España ha remitido a la Comisión Europea una nueva revisión del Plan de Recuperación. Se trata de una modificación de carácter técnico que se enmarca en el anuncio de la semana pasada, por el que Bruselas ha aceptado que Madrid cuente con un plazo adicional de dos meses para la evaluación de la solicitud de cuarto de pago, dotado de 10.000 millones de euros.



Finanzas

BBVA busca 9.000 millones para financiar su mayor actividad

(Expansion)

El banco pisará el acelerador de las emisiones para captar hasta 9.000 millones, tras ajustar su plan a la evolución del balance y al recorte del CET1 por las retribuciones a los accionistas.

El neobanco Solaris, participado por BBVA, levanta casi 100 millones de nuevo capital

(Expansion)

Solaris, el neobanco especializado en servicios financieros para terceros participado por BBVA, acaba de levantar 96 millones de euros en una nueva ronda de financiación en la que también ha obtenido una línea de crédito de hasta 100 millones.

Caixa Enginyers dispara el beneficio un 72%

(Expansion)

La cooperativa de crédito logra los mejores resultados financieros de sus 56 años de historia gracias al alza de tipos en la eurozona y pese a reducir la inversión crediticia por primera vez debido a la amortización anticipada de préstamos.

Sabadell lanza una cuenta remunerada al 2% para autónomos

(Expansion)

Sabadell lanza desde este martes una cuenta online específica para autónomos que no tiene comisiones ni condiciones, remunera al 2% TAE de manera indefinida y devuelve 120 euros al año por tener domiciliada la cuota de autónomo, incluyendo los regímenes especiales agrícola y del mar.

Línea Directa y Munich Re diseñan un nuevo acuerdo en el seguro de salud

(Expansion)

Línea Directa Aseguradora y la alemana reordenan el reaseguro por el que comparten al 50% el negocio sanitario de la española.

BlackRock supera el 4% de Bankinter y BofA aflora el 5,48%

(Expansion)

Los fondos estadounidenses agitan el capital en plena ofensiva de los inversores bajistas, mientras la acción sigue imparabile en Bolsa.

Mutualidad duplica su resultado en 2023 con un récord de 85 millones

(Expansion)

El grupo gestiona más de 10.000 millones de euros.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf